



Huber: 17 Kilo Silber durch Althandy-Recycling

Huber: 17 Kilo Silber durch Althandy-Recycling
Bayern sammelt rund 70.000 Handys bei Deutschlands größter Sammelaktion
Bayerns Bürger haben sich mit großem Engagement an der landesweiten Handysammelaktion "Handy clever entsorgen" beteiligt. Das betonte der Bayerische Umweltminister Dr. Marcel Huber anlässlich der nun abgeschlossenen Auszählung der gesammelten Handys. Danach wurden in den Monaten Mai und Juni diesen Jahres rund 70.000 Handys bei der bisher größten Handysammelaktion eines Bundeslandes gespendet. Im Freistaat werden durchschnittlich rund 14.000 Handys pro Monat an Wertstoffhöfen und bei Mobilfunkbetreibern abgegeben. Huber: "Wir haben im Freistaat mehr als doppelt so viele Handys gesammelt wie üblich. Unsere Aktion zeigt somit: Die Bürger lassen sich für den Umweltschutz begeistern. Wer Handys entsorgt, leistet einen wichtigen Beitrag zum Recycling von Rohstoffen, geht verantwortungsvoll mit knappen Ressourcen um und schont damit unsere Umwelt." An der Sammlung beteiligten sich über 2000 Schulen, 300 Behörden, rund 120 Krankenhäuser und Hochschulen sowie rund 55 Unternehmen. Huber: "Wir haben Bayerns Rohstoffschatz gehoben. Aus den in Bayern gesammelten Handys können wir 17 Kilogramm Silber, 617 Kilogramm Kupfer und 260 Kilogramm Kobalt gewinnen." Aufgrund des Erfolgs plant das Bayerische Umweltministerium bereits weitere Aktionen: So soll künftig gemeinsam mit den Kommunen einmal im Jahr zu einer Handysammelaktion aufgerufen werden.
Die Trägerschaft der Sammlung und das Recycling der Handys wurde vom Verband zur Rücknahme und Verwertung von Elektro- und Elektronikgeräten VERE e.V., das Projektmanagement und die Vorfinanzierung durch die Fa. Eficom sowie die Durchführung durch die Münchner Firma TEQPORT Services GmbH übernommen. Huber dankte VERE, Eficom und TEQPORT Services GmbH: "Noch nie vorher wurde in Deutschland eine vergleichbare Althandysammelaktion durchgeführt. Das ist einzigartig", sagte Huber. Der zugehörige Schulwettbewerb wurde von den Netzbetreibern E-Plus, Telekom, Telefonica und Vodafone unterstützt. Weitere Infos unter www.handy-clever-entsorgen.de.
Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit (StMUG)
Rosenkavalierplatz 2
81925 München
Deutschland
Telefon: (089) 9214 - 0
Telefax: (089) 9214-2266
Mail: poststelle@stmlu.bayern.de
URL: <http://www.stmug.bayern.de/impressum/index.htm>

Pressekontakt

Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit (StMUG)

81925 München

stmug.bayern.de/impressum/index.htm
poststelle@stmlu.bayern.de

Firmenkontakt

Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit (StMUG)

81925 München

stmug.bayern.de/impressum/index.htm
poststelle@stmlu.bayern.de

Das Bayerische Staatsministerium für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz (StMUGV) wurde am 14.10.2003 vom Bayerischen Landtag geschaffen. Sein ganzheitlicher Aufgabenzuschnitt ist einmalig in Deutschland. Es trägt Verantwortung für den nachhaltigen Schutz des Menschen und seiner natürlichen Lebensgrundlagen: für den Schutz von Natur und Landschaft, von Boden, Wasser, Luft und Klima, für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit, für Verbraucher- und Arbeitsschutz, für Tiergesundheit und Tierschutz, für Strahlenschutz und Reaktorsicherheit. Das Staatsministerium für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz ist Bayerns Ministerium für Mensch und Umwelt.